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ХВЕ в Республике Беларусь 

Сегодня в мире возникает все больше 

проблем, с которыми человечество не может 

справиться, у людей наступает паника, они 

не знают, что дальше делать. Но Бог никогда 

не выпускает ситуацию из-под контроля. 

Когда мы связаны с Ним верой и близки к 

Нему, в нашем сердце есть покой.  

Еф.2:4-10 «Бог, богатый милостью, по Своей великой любви, которою возлюбил нас, 5 и 

нас, мертвых по преступлениям, оживотворил со Христом, - благодатью вы спасены, - 6 

и воскресил с Ним, и посадил на небесах во Христе Иисусе, 7 дабы явить в грядущих веках 

преизобильное богатство благодати Своей в благости к нам во Христе Иисусе. 8 Ибо 

благодатью вы спасены через веру, и сие не от вас, Божий дар: 9 не от дел, чтобы никто 

не хвалился. 10 Ибо мы - Его творение, созданы во Христе Иисусе на добрые дела, 

которые Бог предназначил нам исполнять». 

Почему нам важно иметь общение, сотрудничество с Богом посредством Святого Духа? 

Бог суверенен, т.е. Он делает все, что хочет, как хочет и никому не отчитывается об этом. 

Большая часть Его работы должна быть сделана через нас. 

Суд.7:18,20 говорит о мече Господа и Гедеона. Господу нужно было спасти народ от 

нашествия Мадианитян. Ему нужен был человек, который мог бы это сделать. Не нашлось 

мужественного и сильного, но был Гедеон. Богу нужен был именно такой человек. У Бога 

была цель  – соединить в гармонии Божье и человеческое. Это дает сильный результат.  

Если сильная личность не соединяется с Духом Святым и не сочетается с Ним, ее 

способность и сила становятся недостатками. Такой человек уже не выполняет, а тормозит 

Божью работу. Это очень тонкая грань. Мы должны предоставить себя Богу в Его 

распоряжение. Рим.6:13 «…представьте себя Богу, как оживших из мертвых, и члены 

ваши Богу в орудия праведности». Рим.12:1 «…представьте тела ваши в жертву 

живую, святую, благоугодную Богу, [для] разумного служения вашего».  

Наша задача – представить себя в распоряжение Бога. Если мы себя не предоставляем 

Богу, что-то важное может не совершиться в нашей жизни. Но Бог может обойтись и без 

нас, если мы этим пренебрегаем. 

Мы созданы во Христе Иисусе на добрые дела, но мы не можем их выполнить без помощи 

Иисуса. Своих сил у нас хватает на очень малое время. Бог это понимает и понимал 

всегда. Он хочет действовать в нас, чтобы исполнялись добрые дела по спасению 

грешников. 

Божий Закон Ветхого Завета показывает нам, как надо себя вести и где мы недотягиваем. 

Но у закона есть недостаток – он не может добавить нам того, чего не хватает. Закон 

контролирует, говорит, дает сильное чувство вины. Поэтому Бог решил дать благодать, 

которая не только показывает наше состояние, но и добавляет то, чего нам не хватает. Это 

сотрудничество Бога с человеком.  

Благодать Божья трудится, это пребывание Бога в человеке. Она делает очень сильным и 

могущественным, величественным имя Божье. Мы спасены благодатью, не от дел.  



Благодать должна в нас царствовать, она воцаряется, господствует через праведность. 

Люди, которые грешат, теряют благодать.  

Почему так важно для нас сочетание благодати, которое завершается ниспосланием в 

нашу жизнь Духа Святого?  

Искупительная работа Христа началась через Его воплощение, Он во всем уподобился 

нам, сокрыл Свою божественность и прожил в подобии плоти греховной 33,5 года. Он 

творил добрые дела, жил праведной жизнью, проявлял святость во всем, творил чудеса 

силой Духа Святого, Который был на Нем. Человек своей силой не может воскресить, 

исцелить. Иисус хотел, чтобы на всех людей земли сошел когда-то Дух Святой, чтобы они 

могли творить дела, которые творил Он, и даже более того. Чтобы мы могли идти по Его 

стопам, совершить эту работу. 

Как дать людям Духа Святого, чтобы Он в них вселился? Иисус умер в тяжелых муках, 

заплатив цену за наши грехи. Он сполна заплатил, рассчитался за все поколения людей. 

Его жертвы было достаточно. Пришло Воскресение Христа – это самый светлый день. 

Иисус не остался во гробе, Он воскрес. Затем началось прославление Христа. Это 

завершающая стадия Его искупительной работы. Он вознесся на небо. А потом еще 40 

дней являлся Своим ученикам, беседовал с ними, общался.  

Когда в первый раз Иисус сказал ученикам, что должен уйти, то печалью исполнились их 

сердца. Но после вознесения Христа Его учеников наполнила радость, они стали 

пребывать в молитвах и молениях. 

Что делает Господь Иисус у Отца Небесного после вознесения? Он ходатайствует за нас. 

Он вступил в небесное Святилище, показав Отцу Свою Кровь, которая на все времена 

покрыла грехи людей. Отец принял жертву Сына. 

Почему нужно ходатайствовать? Иисус искупил, простил, оправдал нас. Покаявшись и 

познав Христа, почувствовав радость братства, вступив в Завет с Господом, получив дары 

от Него, кто из нас ни разу не согрешил? Ни разу не споткнулся? Нет таких. Господь 

понимал, что недостаточно только Его смерти, людей надо еще довести до неба. Поэтому 

Он сказал, что по пришествии на небо Он умолит Отца, чтобы дал им другого Утешителя, 

Духа истины, Который пребудет с ними.  

Иисус был в нашей плоти, Он знает, что когда будет тяжело, то без Божьей помощи мы 

можем вернуться назад. Если бы Духа Святого с нами не было, то все было бы напрасно. 

И Отец Небесный в день Пятидесятницы послал нам Духа Святого, Который доведет нас 

до Небесного Царства, приведет в Свои обители. Он дорогу знает, Он сошел оттуда. Он 

знает, как помочь нам, поддержать.  

Без Духа Святого мы не способны убедить в праведности, обличить, поверить, что мы 

спасены.  

Есть два ходатая: Иисус Христос и Дух Святой. Иисус ходатайствует за нас сразу, как 

только мы грешим. Но в нашем сердце есть еще один ходатай – это Дух Святой. Он 

ходатайствует за нас воздыханиями неизреченными. Наша человеческая природа 

неспособна каяться, она оправдывается, обвиняет, перекладывает вину на другого. А Дух 

Божий способен привести к покаянию. 

Иисус за преступников стал ходатаем (Ис.53:12). Его жертва распространяется на всех 

людей земли. Дух Святой приводит к покаянию, тогда мы говорим в молитве: «Господи, 

виновен и каюсь». После чего Бог, будучи верен и праведен, прощает наши согрешения и 

очищает от всякой неправды.  



Искупление еще продолжается, мы еще на пути. Бог нас «воскресил с Ним, и посадил на 

небесах во Христе Иисусе» (Еф.2:6).  

Часть церкви уже там, с Господом, они посажены с Ним на небесах. Часть еще 

продолжает свой путь. 2Тим.3:1 «в последние дни наступят времена тяжкие…». Как 

трудно сегодня исполнять заповеди Божии, беззаконие увеличивается. У Бога есть план, 

как помочь нам: по мере умножения греха на земле будет увеличиваться, преизобиловать 

благодать, чтобы Божии дети дошли до Его Царствия. Грех будет оставаться, но благодать 

будет преизобиловать. Господь знает, как довести нас. Бог увеличивает помощь нам, Он 

дает утешение, когда наши скорби захлестывают нас. 

Бог никогда не понизит Свой стандарт, Его требования останутся прежними, потому что 

Он неизменен.  

Мы имеем гарантию благодатью Божьей войти в Его город воротами. Пусть это слово 

вселит в нас уверенность: «Ты дойдешь, ты превозможешь, не своей силою, Бог увеличит 

в тебе действие Своей благодати. Ты сможешь оставаться чистым, если будешь уповать на 

милость Божью и Его благодать!».  

Бог хотел, чтобы мы уповали не на себя. Это очень тонкая грань. Иногда нам кажется, что 

мы на Бога уповаем, а на самом деле – на себя. Уповающего на Господа окружает 

милость.  

Если вы устали, переживаете, то знайте, что Бог сочетался с нами, Он соединился с нами, 

Дух Святой соединился с нами, уповайте на благодать. Евр.13:9 «…хорошо благодатью 

укреплять сердца, а не яствами, от которых не получили пользы занимающиеся ими».  

Те, кто уповает на благодать, дойдут до Небесного Царствия! 


